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Эссе «Мой путь к профессии воспитатель» 

Воспитание – это одна из самых важных сторон при 

становлении личности. В. Даль считает, что лучший способ воспитания – это 

собственный пример. Данная проблема была и будет актуальна во все 

времена существования людей. 

  Почему я выбрала профессию - воспитатель? Скажу так, я никогда не 

думала, что когда-нибудь стану воспитателем в детском саду. Но как 

оказалось в жизни может быть все, называйте как угодно: судьба, случай, 

стечение обстоятельств. Закончив школу, я столкнулась с таким сложным 

вопросом «А куда идти дальше?». Существует множество интересных и 

прекрасных профессий, и это еще больше усложняло мой выбор. Для себя я 

знала точно – это должна быть творческая и активная профессия. С мамой 

мы очень долго обсуждали эту тему и в конце она мне предложила поступить 

в педагогический колледж, в котором училась она и моя бабушка. После 

долгих раздумий мы решили поехали подавать документы в «Челябинский 

педагогический колледж №2». С этого и начался мой путь в профессию 

воспитатель. Колледж я закончила через четыре года и защитила диплом на 

отлично. С выбором места роботы я определилась быстро, так как недалеко 

от нашего дома открылся новый детский сад. Собрав все нужные документы, 

я пошла в этот детский сад и прошла собеседование. И вот уже год я работаю 

в МБДОУ «Детский сад №64». 

А что значит для меня быть воспитателем? Это возможность каждый день 

общаться с детьми, открывая для себя и для них что – то новое. Находить в 



этом радость и удовлетворение.  Профессия воспитателя связана с многими 

видами деятельности. Родители требуют от детских садов, чтобы педагоги 

быть всесторонне развиты. Педагог должен передать свой опыт детям, свои 

знания, которые они смогут применять в дальнейшей жизни. Воспитатель – 

как вторая мама для ребенка и поэтому он должен быть примером для детей 

и учить их всему тому, что умеет сам. 

   Каждое утро приходя на работу я вижу глаза своих детей. В одних – 

настороженность, в других – интерес, в третьи, – надежда, в чьих – то – пока 

равнодушие. Какие они разные! У каждого своя идея, свой особый мир, 

который нельзя разрушить, которому надо помочь раскрыться.   Я всегда 

считала, что воспитатель и ребенок являются друзьями, партнѐрами, 

уважающими друг друга, и обучение и воспитание должно быть 

комфортным. 

Цель моей деятельности в том, чтобы научить детей общению, умению 

адаптироваться в окружающем мире, чтобы дети выросли настоящими 

людьми, гражданами своей страны, любящими окружающий мир, людей, 

природу. 

Оглядываясь назад, я ни разу не усомнилась в выборе своей профессии. 

Считаю, что с каждым годом я буду все больше убеждаться в том, как 

нелегко, но интересно – воспитывать детей. Тебе верят, на тебя надеются, от 

тебя ждут понимания и преданности.  Ты должен всему этому 

соответствовать и быть всегда на высоте. 

К. Д. Ушинский писал: «Если вы удачно выберете труд и вложите в него 

свою душу, то счастье само отыщет вас». Я могу назвать себя счастливым 

человеком, отдающим свои знания, свою энергию и свою любовь детям. 


